
令和５年度学校評議委員さんとの会議にて 

言語活用科の学習についてご意見をいただきました。 

 

・英語分野  

  英語に触れる機会が増えて良いと思う。 

  自分たちのときには、小学校ではローマ字でアルファベットを学ぶくらいだった。 

・日本語分野 

  子どもたちの表現が向上しているかどうかまではあまり気にしたことはないが、 

学習内容として、伝え方の学習は大切だと思う。 

  同様のことを高校生で学習する学校もある。 

  論文の書き方などにもつながっていく内容であるため、学習の機会はあると良い。 


